
 

 

平成２９年第１回おいらせ町議会定例会 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 （ ４人 ） 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 質 問 方 式 

１席 ６番 平野 敏彦 議員 一問一答方式 

２席 ７番   忠 議員 一問一答方式 

３席 ５番 田中 正一 議員 一問一答方式 

４席 １１番 西館 芳信 議員 一問一答方式 



平成 29年第 1 回定例会 一般質問 

１ 

 

順位 １席 議員氏名 ６番  平 野 敏 彦 質問方式 一問一答方式 

１．町民の目線に立った情報サービスについて 

（１）おいらせ町では町民や、各種団体等からの要望等について、どのように対応して

いるのか、お伺いいたします 

 

（２）町民からの要望事項等について、町の対応と進捗状況など詳細に、広報おいらせ

等に『どこまで出来たか町民要望』として公表すべきと思うが、町長の考えは 

 

２．人工芝グラウンド建設について 

おいらせ町には、サッカースポーツ少年団が３団体、３中学校にサッカー部があるほ

か、百石高校には男子と女子サッカー部があります。サッカー協会のおいらせＦＣが昨

年、県１部リーグで優勝し、東北リーグ北地区に参加します。本年４月から岩手県・秋

田県からのチームを迎えてのホーム戦もあり、当町にも人口芝グランドが必要との多く

の声があります。 

人工芝グラウンド建設について、町長の考えをお伺いいたします 

 

３．町長就任４年目を迎えて 

（１）町長就任から３年経過しての所感について、お伺いいたします 

 

 （２）町長の公約実現状況について、任期最終年での達成状況についてお伺いします 

 

 （３）三村町政を継続推進するため、町長２期目の決意について、お伺いいたします 

 

 

  



平成 29年第 1 回定例会 一般質問 

２ 

 

順位 ２席 議員氏名 ７番   山   忠 質問方式 一問一答方式 

１．副町長について 

（１）前副町長退任から１年経ったが、副町長不在に対する対策を問う 

 

（２）副町長不在の間に町長は海外出張を何回行ったのか。その出張先と内容、そして

次年度の出張計画を問う 

 

（３）海外出張期間中の対策を問う 

ア．通常業務上の組織体制と、その間町長の職務を代行する者は誰か 

イ．災害時の組織体制と、その間、最高責任者である町長を代行する指揮者は誰か 

 

（４）町長の任期はあと１年となったが、その間に副町長を選任する考えはないか 

 

２．高齢者の自動車免許証返納について 

 高齢者の自動車運転中による事故が多発しているが、免許証返納を促進する対策を問

う。 

  ア．町内高齢者の自動車運転免許証返納の意識調査をする考えはないか 

  イ．返納を促進するためには返納者の交通手段等の確保が必要と考えるが、その対

策は 

３．ヘルプマークとヘルプカードについて 

盲人者による駅ホームでの転落事故等が発生しているが、肢体不自由者、難病者等の

介助希望表示のヘルプマーク、ヘルプカードがあるが、町の取り組みを問う 

ア．町内の利用対象者数と活用者数、また町民への告知方法は 

イ．県との連携は 

 

４．出生率向上について 

不妊対策について、過去３年間の不妊相談件数は何件あったか。また、不妊治療に対

する助成対策はあるのか。ない場合、助成制度を設ける考えはないか。 

 

 

  



平成 29年第 1 回定例会 一般質問 

３ 

 

順位 ２席 議員氏名 ７番   山   忠 質問方式 一問一答方式 

５．昨年の台風１０号による被害について 

昨年８月の台風１０号による農産物の被害について問う。 

ア．農産物全体の数量、金額を把握しているか。特に長芋とごぼうの被害状況は 

イ．今年の種芋確保に対する対策は 

 

６．町道間木百石１号線について 

（１）町道 間木百石１号線は百石高校生、下田中学生の通学路にもなっているが、街

路灯の整備をする考えはないか 

 

（２）車道除雪だけではなく通学路を確保するために拡幅した除雪をする考えはないか 
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４ 

 

順位 ３席 議員氏名 ５番  田 中 正 一 質問方式 一問一答方式 

１．当町の防火対策について問う 

（１）消火栓の現在の設置状況と充足率どうなっているか 

 

（２）防火水槽の現在の設置状況と充足率はどうなっているか 

 

（３）消防団員の火災、災害に対する防火服の充足率はどうなっているか 

 

２．当町の昨年夏の台風、長雨等の農作物被害について問う 

（１）種子や資材購入代金の助成はどうなっているか 

 

（２）災害支援資金への利子補給はどうなっているか 

 

（３）家畜飼料購入への助成はどうなっているか 

 

（４）農業収入保険制度の早期実現要請はどうなっているか 

 

３．水田基盤整備事業について問う 

（１）小前谷地、三九郎、丈ノ端の基盤整備について 
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５ 

 

順位 ４席 議員氏名 １１番 西 館 芳 信 質問方式 一問一答方式 

１．ふるさと納税について 

（１）改めてのその仕組みについて簡単に説明してください 

ア．ここ数年の我が町の受入総額、件数、近隣町村との比較は 

イ．返礼品はどのように決められ、どんなものが使われているのか 

ウ．以上のことから、ふるさと納税はわが町の財政にとってプラスかマイナスか 

 

（２）ふるさと納税の制度についての町民への説明会等の開催の可否について 

ア．町民がふるさと納税を他自治体にしないで自分の町へする場合、町民サイド又は

役場サイドの損失の有無は 

イ．町民の中には返礼品云々ということよりもどうせ納税するのであれば自分の町へ

したいという人がいるが、このような人たちのため、このような人たちを増やすた

めに、説明会等を開催できないだろうか 

 

２．公共施設への Wi-Fi環境の整備について 

（１）世はまさにグローバル・ＩＴ時代、このような質問が議会に出ること自体が時代

遅れと思うが。 

ア．次代の子どもたちの総合教育的見地から、また町民生活の質的向上のために町

の公共施設への Wi-Fi環境を整備する考えはないか 

 

 


